
Scuola Civica di Musica Alessandra Saba 

 

 

DELIBERA n° 7 DEL CdA del 4 ottobre 2024 

 
Il giorno venerdì 04 ottobre 2024, alle ore 15.00, in Marrubiu, nei locali della Scuola, siti in Piazza Manzoni 
n°1, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio di Amministrazione della Scuola Civica di Musica 
Alessandra Saba per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Spese programmate anno scolastico 2024-2025 

 

Sono presenti e assenti: 
 

CONSIGLIERE PRESENTE ASSENTE 

Pietro Paolo Piras (Presidente) X  

Deidda Mariangela X  

Pinna Nicola X  

È inoltre presente il direttore della Scuola, prof. Andrea Piras, con funzione di segretario verbalizzante. 

 
Si passa a discutere l’ordine del giorno. 

Il Direttore apre l’argomento premettendo che si tratta di approvare la documentazione che la Scuola dovrà 
inviare alla Regione Sardegna entro il 15 ottobre 2024, per la determinazione del contributo relativo all’ anno 
scolastico 2024-2025. Dopo di che, passa ad illustrare la documentazione, affermando che la stessa è stata 
elaborata secondo le regole e la modulistica disposte dalla Regione Sardegna. 

La documentazione è costituita da; 
1) ELENCO ALLIEVI contenente l’elenco degli allievi regolarmente iscritti per l’anno accademico 2024-
2025, con tutti i relativi dati anagrafici richiesti dalla Regione. 
2) MODULO DETTAGLIATO DELLE SPESE PROGRAMMATE, nel quale sono elencate in dettaglio 
tutte le entrate economiche previste per l’anno scolastico 2024-2025 e le corrispondenti spese. 
3) MODULO DEI DATI E CRITERI, dove sono riportate il numero di ore di lezione settimanali, i corsi, il 
numero delle classi, la tipologia del corso scelto dall’allievo in base all’offerta formativa della nostra scuola  

4) RELAZIONE DEL DIRETTORE IN MERITO ALL’ ANNO 2024-2025, nel quale viene illustrata 
l’offerta formativa della scuola e i parametri usati per la definizione dei corsi e delle classi. 

 

Conclusa l’esposizione del direttore, 

IL Cda 

Valutata con attenzione la documentazione esposta dal Direttore, dopo approfondita discussione, procede a 
votazione palese per approvare della proposta 

L’ esito della votazione è il seguente 

 Favorevole Contrario Astenuto 

Pietro Paolo Piras (Presidente) X   

Deidda Mariangela X   

Pinna Nicola X   

 

 

Pertanto, a seguito della votazione, il Cda 
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Scuola Civica di Musica Alessandra Saba 

 

 

 

DELIBERA all’unanimità 

 

 

1) di approvare la programmazione delle spese s.s. 2024-2025 

2) di inserire nel presente verbale, per farne parte integrante e sostanziale, i documenti di 

programmazione presentati dal Direttore nella presente riunione, ossia: 

ALLEGATO A): Elenco allievi; 

ALLEGATO B): Spese Programmate; 

ALLEGATO C): Rilevazione criteri e dati; 

ALLEGATO D): Relazione del Direttore a.s. 2024-2025 

 

Il Presidente      Il Segretario 

Pietro Paolo Piras    Andrea Piras 

          

  

**
**

 - 
 - 

1 
- 2

02
4-

10
-0

7 
- 0

00
01

38




